
稲葉 晃子さんが働く  Total Beauty Salon e-f とは

■事業所名／株式会社age
■設　　立／2002年3月
■所 在 地／広島県竹原市新庄町1396-2
■代 表 者／代表取締役　金行 英司
■従業員数／5名（うち正社員4名、非正社員※ 1名）
　　　　　　※パート・契約社員等
■男 女 比／2：3
■平均年齢／約33歳
■業　　種／美容業
■事業内容／ヘア全般、着付け、訪問美容
　　　　　　ヘアケア、ヘルスケア販売
■求人職種／美容スタイリスト、美容アシスタント
■休日休暇／年間108日
　　　　　　年末年始休暇、夏期休暇
　　　　　　慶弔特別休暇、育児・介護休暇
■福利厚生／交通費支給
■㏋リンク／http://age-group.net/

■わが社の魅力／
ヘアだけでなくお客様一人一人の美と健康を内面
（インナービューティ）と外面（トータルビュー
ティ）からアプローチして笑顔に幸せ度をアップ
する会社です。

町並み保存地区は、竹原の自慢のエリアです。憧憬の路な
ど、市外からの来場が多いイベントも多々開催されています。
いつまでも趣ある雰囲気と伝統的な景観を維持してほしいで
す。現在、竹原市内にある実家から通っていますが、ずっとこ
こで暮らしたいと思います。竹原にいても、世界中の美容に関
する情報が収集できるので問題はありません。

家計グラフ
竹原での暮らし

しっかり働いて
しっかり休む
学びも技術も
深めていきたい
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Akiko Inaba

稲葉 晃子さん

■ 出身地／広島県竹原市
■ 勤務先／ Total Beauty Salon e-f
■ 入社年／ 2018 年
■ 趣味／旅行、ショッピング
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貯金
40%

美容代
30%

生活費
30%



竹原市出身で、美容師の専門学
校を卒業後、三原市にあるヘア
サロンで働いていました。4 年が
経ち、幅広い年代のお客様に施
術したい、もっと高い技術が学
びたいと思うようになり、知人を
介して株式会社 age とご縁をい
ただきました。こちらでは、「赤

ちゃんから高齢者まで」をテーマに、どなたでも来てい
ただける店舗を目指しており、前の店より広い年齢層の
お客様を担当しています。店長や先輩がしっかり技術を
教えてくださいますし、スタッフ間で互いに教え合い、「育
てる」というところにも注力しているのがいいなと思い
ます。週休 2 日制で「しっかり休んで、しっかり働こう」
という方針も気に入っています。

入社のきっかけは？

ヘアスタイリストとして、
カット、パーマ、スタイリ
ング、カラーなどを行って
います。また、アイリスト
として、まつげパーマの施
術もしています。目元美容
はコロナ禍でマスク生活と
なると同時に重要視されるようになり、広島市内で講習
を受けさせてもらいました。「トータルビューティー」を
手掛ける店なので、ヘアもアイも、満足いただけるよう
頑張っています。移り変わりの速い流行をキャッチする
ための努力は欠かせません。SNS で流行りのスタイリン
グを見たり、ウィッグや自分の髪の毛でカラーを試した
り。帰宅後や出掛けた先でもおしゃれチェックをするの
は、やはり美容が好きだからなのだと思います。

どんな仕事をしていますか？

お客さまが笑顔で「ありがと
う」と言って帰っていただけ
るのが一番のやりがいです。
来店が 2回目、3回目になる
のもうれしいですね。「どう
でしたか」とお尋ねして「扱
いやすかった」などと言って
いただけると、よかったなと
思います。大切なお友達や
ご友人のご紹介やご指名を

いただのも格別のうれしさ。竹原市内はもちろん、東広
島市、三原市、大崎上島からもご来店があり、遠方から
わざわざ来店いただけるのはありがたいなと思います。
唯一の女性スタイリストとして、期待に応えられるよう、
これからも頑張っていきます。

どんなことにやりがいを感じますか？

株式会社ageは、こんな職場です！

私の脳内

雰囲気
アットホームであたたかく、話しやすく、笑顔の
多い職場です。スタッフは皆、親しみやすい雰囲
気で、何でも教えていただけ、協力的です。

♥仕事中
仕事 8 割　お客様との会話の
ことが2割

♥プライベート
オンオフを切り替えるように
していますが、いつの間にか
美容チェックをしています。
遊び50％、仕事50％。

待遇
資格手当、スタイリストになると基本給プラス歩
合制で、「技術売上」が加算されます。大変です
がやりがいが感じられるシステムだと思います。

休日
基本的に週休2日制。
長い休みを取らせてもらうこともできます。

福利厚生
通勤手当。研修代のバックアップ。
スタッフ同志の施術は無料。

来春、高校を卒業したばかりのスタッフが入店予定です。
私が年齢が一番近い先輩になるので、しっかり指導した
いなと思います。今後、さらに学びたいことがたくさん
あります。とくにブリーチカラーは若い世代に人気なの
で、もっと知識を深めたいです。ヘアスタイリングだけ
でなく、アイもできるお店だとお客さまに知ってもらっ
て、より多くの人にご来店していただけるお店を目指し
ます。着付けやヘアアレンジ、ヘアドネーション、赤ちゃ
ん筆など、美容や髪に関することは全て対応できますの
で、発信にも力を入れたいです。
私の妹はネイリスト。祖父が「姉妹でネイルとヘアがで
きる店を開けばいい」と楽しみにしているので、いつか
かなうといいな、と思っています。

今後の目標や夢を教えてください。

自分のお店を
作りたい

07:00　起床　
08:15　車で出社
08:20　開店準備、予約のお客様チェック
09:00　オープン　
　　　　予約の合間に休憩取りながら
18:30　片付け
19:00　退勤
19:10　帰宅、食事、美容系の SNSなどをチェック。美容系の勉強をする。
23:00　就寝

家族のヘアを切るご
とにスタイル写真を
撮っているんですが、
その写真を見返した
ときに「うまくなった
な」という技術の進
歩を感じます！　ま
た、カット後に、先輩
に「かわいく切れていたよ」などと褒めてもらうとうれし
く、自信にもなります。事業の一つに訪問美容「すまいる」
があるのですが、こちらの専属スタッフが高齢者や体の
不自由な方への施術を行っており、経験談や工夫してい
る点などを共有してくれます。施術時にはその知識を生
かし、高齢のお客様の移動がつらくないよう配慮したり、
イスを変えたりしてます。
幼いお子さんには iPadで YouTubeを見せたり、緊張し
て思いがうまく伝えられない学生さんには妹のように接
してみたりと、接客も工夫するようになりました。
お客様目線で考え、行動することでお客様からの笑顔が
増えてきたように思います。

自分の成長を感じるときは？

私の一日

仕事50%
遊び50%

就活生へ
会社の成長、店の成長は、ひとえに「スタッフの成長」
とイコールであると考えています。スタッフには、
経験を重ねても学ぶ気持ちを忘れないでほしい。
技術向上のために学びたいものがあれば、その気持
ちを応援したいですし、会社側も「この講習に参加
してほしい」とお願いすることもあります。
美容師として、一人の人として、まずは「人間力」
が大事であると思っています。もし我社を辞めたと
しても、他の場所でも通用する人であってほしい。
その為のサポートをこれからもしていきたいです。
明るく元気で素直な人は、ぜひ一緒に働きましょう。
元気があればお客さんが喜んでくれますし、素直な
子であれば技術も上達します。

株式会社age
代表取締役
金行 英司さん


